

## SEGUNDA DIVISION

# Al Badajoz le falta remate

## FRENTE A UN "CELTA CORTO", EMPATE A CERO

BADAJOZ. (De nuestro corresponsal, LUIS). C. D. Badajoz, 0; R. C. Celta de Vigo, 0.

R. C. Celta de Vigo: Ibarreche; Pedrito, Manolo, Herminio; Costas, Téllez; Lezcano, Novoa, Abel, Ribera y Suco.

C. D. Badajoz: Vendrell; Anta, García Temprano, Hidalgo; Suárez, Amantegui; Monóvar, Félix, Eusebio, Pérez Lozano y Nicolau.

## COMENTARIO

Mucho frío y más frío de ánimos por la marcha del club local, que se ve abocado a la cola del grupo y sin visibilidad posible de abandono de la misma. Lo pobre exhibición del día 8 ante el Cacereño, donde el veterano Valero se sobró y se bastó para anular a los diez o doce delanteros que actuaron, aumentaba el temor de la afición ante la visita del histórico Celta, por ello El Vivero registró una buena entrada aún sin llegar al lleno.

Ya había manifestado Escudero que el Badajoz saldría a resolver el partido por la vía rápida y así pareció cuando el conjunto local en la primera parte arrancó con frío y fuerza y también, por qué no, con buen fútbol, acorralando a los galleguños. El Celta se vió y se desató para sacudirse este dominio y amontonó hombres en el área para contener a los albines. Pero una vez más, no bastó la buena voluntad ni el afán de lucha. La ineficacia en el área y la falta de remate de la cual tanto se ha escrito y se seguirá escribiendo, si Dios no lo remedia, fueron manifiesta; y así este dominio resultó infructuoso, tanto que solamente registramos, como tiro peligrado, uno a media vuelta de Suárez que mereció mejor suerte que salir fuera.

En la segunda fase, el juego mantuvo las mismas características de dominio local, aunque ya el Celta se permitió algunos contraataques que tampoco resultaron peligrosos en ninguna ocasión para la meta de Vendrell, y es que este Celta nos ha regalado "un Celta corto" sin pólvora alguna a pesar de la fama de alguno de los hombres de su ataque. Como es natural, la impaciencia fué calando en los espectadores y también en los actuantes en el terreno de juego, viéndose atisbos de dureza en algunas ocasiones, felizmente cortadas por el juez de la contienda. No pasó nada y el encuentro terminó ante la natural decepción local y la alegría de los chicos de Elizaguirre que también se llevaron un punto del Vivero sin haberlo ganado, sino que, como en anteriores ocasiones, fué el Badajoz el que se lo regaló.

En ambos conjuntos, las fuerzas estuvieron niveladas. Fuertes las líneas de atrás e inofensivas ambas delanteras; defraudando sobre todo la del Celta donde hombres de la talla de Abel, Rivera y Suco no hicieron nada que nos recordara su prestigio; sin embargo Herminio, Costas y Téllez, atrás, si dieron buena muestra de su categoría de jugadores punteros de Segunda. Por ello, nos ha defraudado este Celta de Vigo en su primera visita oficial al campo del Vivero; y analizándolo y comparándolo con los equipos que anteriormente visitaron Badajoz esta temporada, vemos la flojedad de todos los componentes del grupo mientras no se nos demuestre lo contrario; en Badajoz, con hombres más resolutivos en su ataque, se hubiera tuteado con cualquier gallo.

El Badajoz, evidentemente, atraviesa una crisis moral que le agarrota y le atenaza sin dar el rendimiento que normalmente debiera, en sus jugadores. Pe-

ro mirando desde un punto de vista frío y desapasionado, podemos observar que la delantera que hoy ha actuado en el Vivero, peca de exceso de jugadores centro-campistas. La tripieta central concretamente está compuesta por hombres típicamente de enlace y los extremos sistemáticamente juegan retrasados; poco bagaje ofensivo para romper el cerro del marcador. También en un handicap la valoración creadora de la línea media donde actúan dos rompedores natos, pero que sin embargo fallan en la labor creadora, y al no venir el balón jugado de atrás se quiebra el ensamblamiento, se produce el vacío, y resulta más difícil la penetración hacia el marco contrario. No quiere decir esto que la alineación local no nos haya gustado, sino simplemente que

la plantilla está falta de hombres idóneos para mejores empresas.

Por el Celta, los ya nombrados, Herminio, Costas y Téllez, fueron los jugadores más destacados; fracasaron rotundamente los ya nombrados Abel, Rivera, Lezcano y Suco.

Por el Badajoz, Vendrell sin gran trabajo, cumplió; Anta, García-Temprano, Amantegui e Hidalgo, sobre todo este último que a nuestro juicio fué el mejor jugador local, cumplieron con nota sobresaliente, impresionándonos gratamente el debut de García-Temprano, que evidenció muy buenas maneras para cuajar en un excelente central; Suárez correteó sin provecho y no estuvo afortunado, y la delantera bien en el centro del campo, pero totalmente inofensiva.

## Tercera Regional

## Dos partidos en Consuegra

### El último finalizó 3 minutos antes de la hora

CONSUEGRA. (De nuestro corresponsal, DOVER). Sanders C., 5 (Bías, Anaya II, Braulio 2 (1 de penalty) y Amos); Villafranca, 2 (Jesús y Lucas).

Con tiempo inestable tirando a frío se ha celebrado el encuentro que en su día fue aplazado por no presentarse el colegiado.

Con un retraso de 45 minutos dió comienzo el encuentro entre el Sandre y el Villafranca C. F., por llegar el colegiado también retrasado en media hora.

A los cinco minutos del comienzo se lanzó una falta junto al poste, sobre la portería del Villafranca, rematando de cabeza el delantero centro Braulio y escapándose de las manos al portero yendo a los pies del interior izquierda Elías quien, de un fuerte tiro al larguero, introdujo el esférico.

A los 14, una jugada personal del extremo derecha Anaya II que arrancó desde el centro del campo y llegó hasta el área y delante del portero le cruzó el balón.

A los 19, en un avance del equipo visitante, el delantero es objeto de falta por el medio local Amos; ésta es lanzada por Domingo y rematada de cabeza por el delantero centro Jesús.

A los 32 minutos se lesionó Braulio, delantero local, siendo sacado a la banda por espacio de seis minutos.

A los 13 de la segunda parte, el defensa central visitante paró con la mano el balón dentro del área y Braulio transformó en gol el correspondiente penalty.

A los 18, Elías marcó y fue anulado, por mano previa. Nada más sacar de centro, en el contraataque, el extremo izquierda Gonzalo centró sobre la marcha y, nuevamente, Braulio introdujo el balón en la meta visitante. A los 23, en una melée delante de la portería, Lucas, del equipo visitante, cruzó el esférico al lado contrario del que se encontraba el portero, llegando el balón a las mallas. Ya en las postrimerías del encuentro Amos lanzó un fuerte disparo desde fuera del área, escapándose de las manos al portero y el interior derecha local aprovechó la ocasión para dejar el tanteador en el 5 a 2 definitivo.

A las órdenes del colegiado Sr. Ezquerria Martínez, que estuvo bien, sabiendo lo que se hacía, los equipos se alinearon así:

Villafranca: Palacios; Patiño, Isidoro; Lucas, Segundo; Mariano, Domingo, Jesús, Angel y Florencio.

Sanders-Consaburenses: Juanito; Romero, Honorio, Soto; Molinero, Amos; Anaya II, Francisco, Braulio, Anaya I y Gonzalo.

## SOLO SE JUGARON

## 87 MINUTOS DEL ENCUENTRO

## SANDERS-OCAÑA

CONSUEGRA. (De nuestro colaborador DOVER). Con tiempo muy frío se jugó el encuentro correspondiente a la undécima jornada de Liga entre el Ocaña y el Sanders-Consaburenses, siendo el resultado, al término del minuto 87, de empate a dos.

El Sr. Granero, juez de la contienda, señaló el final entonces. Los jugadores reclamaron el tiempo pero fue inútil, lanzándose entonces el público al terreno y teniendo que ser protegido por los jugadores y directivos hasta llegar a los vestuarios. Esperemos que la Federación amoneste a este colegiado y haga jugar los minutos reales que faltaban, aparte de las intervenciones, pues, con éstas, faltarían siete minutos.

Los goles fueron marcados por Pedro y Julián en los minutos 9 y 25 de la primera parte, por el Ocaña, con el aire a favor, y por el Sanders, a los 36, por penalty de Guerra a Elías, que lanzó Gonzalo en la primera parte.

En el 39, de la segunda parte, el medio local Molinero estableció el definitivo empate a dos.

A las órdenes del Sr. Granero, que estuvo muy mal, los equipos se alinearon así:

OCAÑA C. F.: Santiago; García-Guerra, López; Moreno, Mata; Oliva, Gómez, Martín, Andreu y Zamorano.

SANDERS-CONSABURENSES: Juan; Romero, Honorio, Soto; Molinero, Amos; Anaya I, Francisco, Garoz, Anaya II y Gonzalo.

## JUVENILES

## 21-0: El C. Sotelo goleó escandalosamente al S. Martín de Porres

### El Loyola, con diez jugadores (incluido el portero reserva) perdió 1-5 con el Leganés

Puertollano. (Por Rafael Ruca Sánchez).

Calvo Sotelo, 21 (Flores 6, Polo 5, Velasco 4, Barahona 2, Fermín 2, Tejada 1 y Muela 1); San Martín de Porres, 0.

CALVO SOTELO: Salmerón; Archidona, De la Rosa, Herráez; Barahona, Fermín; A. Muela, Velasco, Flores, Polo y Tejada.

SAN MARTIN DE PORRES: Verdesoto I; Juanjo, Julián, Mariano; Verdesoto II, Camuñez; Vicente, Sierra, Santiago, Angelste y Mendez.

## ARBITRO

Señor San Juan, que ha tenido una actuación buena.

Como epílogo al encuentro que jugaron los equipos del C. Sotelo y Murcia, se celebró el que enfrentaba en juveniles a los conjuntos del Calvo Sotelo y Martín de Porres, y que terminó con el abultado resultado de 21 a 0, a favor de los primeros. Resultado que viene a ratificar el buen momento, la forma física y moral, por el que atraviesa el cuadro de Puertollano.

Lo que fué el partido lo dice ya claramente ese escandaloso tanto con que finalizó. El C. Sotelo, en su mejor día, con una gran puntería en sus artilleros, ha dominado y acorralado en su parcela durante todo el encuentro a sus contrarios, habiéndolos sometido a un machacón é intenso tiro, por lo que muchos de los goles se fueron sucediendo en fracciones de minuto. Triunfo neto en honor a la infinita superioridad que hoy medió entre ambos equipos. En descargo de los vencidos diremos que, desde los 18 minutos, se quedaron con un hombre menos por lesión, al despejar un balón y resbalar, haciéndose daño en los riñones, su defensa Juanjo; si a esto unimos la pesadez del campo por la nevada caída durante toda la mañana, habrá que dárles un margen de confianza y pensar que son mejores de lo que dejaron ver.

Dado que el relatar los goles nos llevaría un espacio superior al que disponemos, diremos solamente que de ellos nueve se marcaron en la primera mitad y doce en la continuación, siendo sus autores como al principio indicamos, Flores en seis ocasiones, Polo en cinco, Velasco en cuatro, Barahona en dos, Fermín en dos, Tejada en una y Muela en una.

Por el Calvo Sotelo: Todos sus componentes son dignos de destacar, pero haremos mención especial de los que llevaron más el peso del partido y por el orden que guardan en la alineación: Barahona, Fermín, Velasco, Flores y Polo. De los visitantes, lo mejor la corrección con que supo acatar la fuerte goleada a que fue sometido.

## VOLVIO A PERDER

## EL LOYOLA

Ciudad Real.—En partido correspondiente al Campeonato de primera categoría Regional de Juveniles, el Loyola volvió a perder frente al Leganés por el resultado de 1-5.

LOYOLA H. G.: Orozco; Pascual, Romero, Marchán; Gutiérrez, Delgado; Frutos, Marchante, Morote y Patiño.

LEGANES: Orgaz; López, Toribio, Barrios; Ramón, Trueba; García, Bernaéz, Luis, Jiménez y Morales.

El arbitraje corrió a cargo del señor Campos, que lo hizo muy bien.

## GOLES

A los 30 minutos, Bernaéz marca el 0-1.

A los 37 minutos, en el saque de una falta, Luis marca el 0-2.

A los 28 minutos del segundo tiempo, Luis marca, de fuerte tiro, el 0-3; a Orozco se le escapó el balón de las manos.

A los 31 minutos Frutos cede a Morote y este marca el 1-4 fuera del alcance de Orgaz.

A los 32 minutos, Jiménez marca el 1-4.

A los 34 minutos, Luis marca el definitivo 1-5.

A petición del Leganés se jugó el partido del domingo entre el Loyola y el Leganés. El campo se encontraba en pésimas condiciones para practicar el fútbol; el partido dio comienzo después de la hora fijada por el campo se marcó de nuevo y que apenas se notaban las líneas.

Pese a que el equipo visitante estaba clasificado en segundo lugar, causó una floja impresión, ya que el Loyola, con diez jugadores, entre ellos el portero reserva, contenía los pocos avances que hicieron los visitantes ya que los tres últimos goles se marcaron sin apenas luz y al portero local se le escaparon de las manos por un fuerte frío que hizo.

El Loyola salió con 10 jugadores por extravío de varias fichas de sus jugadores; destacaron Delgado y Gutiérrez.

## CAMPEONATO COMARCAL TOLEDANO

Quintanar de la Orden.—(De nuestro corresponsal, KSIMOTA).

Se está celebrando un simpático campeonato comarcial de fútbol entre los equipos puramente de aficionados de Corral de Almaguer, Miguel Esteban, Quero, Quintanar, El Toboso, Villa de Don Fadrique, Villacañas y Villanueva de Alcardete.

En partido correspondiente a la jornada quinta de dicho torneo, notablemente muy disputado en el campo de Depoites «Los Molinos», con muy baja temperatura y escasa asistencia de espectadores, Quintanar (C. D.) venció por 4-2 al entusiasta Villa de Don Fadrique.

Durante el primer tiempo, con el viento a su favor, los visitantes dominaron más y marcaron sus dos goles, obra de Jesús y José.

En el segundo tiempo, el mayor dominio y el mejor juego correspondieron al equipo local, que consiguió sus cuatro goles por mediación de Epi (2), Toledo y Peleto.

Arbitró con absoluta imparcialidad el señor Carreras.

En este campeonato, que debiera despertar más expectación e interés, lo más importante no son los resultados, sino la formación de nuevos valores, que puedan ir participando en competiciones oficiales.

La afición quintanarésica debe también apoyar moral y materialmente a estos animosos muchachos que sueñan con emular, y pueden llegar a emular, a los mejores.

Villa de Don Fadrique: Franco (2); Vicente (1), Manolo (2), Juan (1); Faustino (2), Pablo (2), Alejandro (1), Juanín (2), José (2), Jesús (2) y Vicente (1).

Quintanar (C. D.): Valero (1); Titi (2), Muñoz (3), José (1), Sales (2), Távira (3); Toledo (2), Pedro (2), Epi (2), Peleto (1), Herminio.